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Regras simples para "r" e "rr"

Entre uma vogal e uma consoante:
Usa-se apenas um "r".

Exemplos: "genro", "enredo", "enrolar"

Entre vogais: Usa-se "rr" quando o
som é forte.

Exemplos: "carro", "terra", "carroça"

LEMBRE-SE: Para início e final de palavra,
sempre usamos apenas um “r”.

Exemplos: “rato”, “amar”, “riacho”,
“remar”.



Exercícios

1) Complete as palavras com "r" ou "rr":

a) fe__o
b) gen__o 
c) fe__adura 
d) en__olar 
e) ba__o 
f) te__a
g) ba__il
h) cadei__a
i) __ei
j) chuvei__o
k) ba__aca
l) pe__na
m) a__te
n) co__ida
o) fe__ida
p) co__eto
q) amo__



Exercícios

2) Complete as palavras nas frases:

a) O __odo estava quebrado.

b) Ele __epousou antes de ir trabalhar.

c) O _ato _oeu a camiseta.

d) A to__e é muito mais alta do que
imaginamos. 

e) A cadei__a está vazia, você pode sentar
conosco.

f) A __atoei__a quase pegou o _ato durante
a noite. 
 


